



Locales que albergan las instalaciones del Juzgado de Paz de Ermua. :: A. LASUEN

La corporación ermuarra aprueba el nombramiento del nuevo Juez de Paz

David Saceda es el nuevo titular tras un proceso de selección que tuvo que repetirse tras un recurso que desestimó la primera elección

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. David Saceda Domínguez es el titular del Juzgado de Paz de Ermua y Nuria Barcenilla Saez será su suplente. Tras un largo proceso de elección que concluyó en la última sesión plenaria celebrada en el municipio, la corporación dio por concluido este procedimiento administrativo tras la aprobación, por unanimidad, de los citados cargos.

Este proceso se ha alargado debido a que el Ayuntamiento se vio en la necesidad de volver a repetir las pruebas de elección del cargo, con motivo de una resolución del Tribunal Superior de Justicia del País Vasco, ante la alegación de una persona cuya solicitud fue rechazada en

el proceso de selección previo a las pruebas de acceso.

El tribunal entendía que la razón por la que se le excluyó del proceso, por «no ser residente en Ermua», no se recoge en la relación con los miembros de la carrera judicial, sino que únicamente se solicita «disponer de facilidad de desplazamiento al municipio donde tenga su sede al órgano judicial para el que se pretende el nombramiento». Por ello el TJPV afirmaba que «tampoco los Jueces de Paz tienen el deber de residencia, sino que «la obligación nacería tras su nombramiento y no con carácter previo al mismo». En consecuencia, el procedimiento se retrotrajo al momento en el que se aprobaron las bases, eliminando el requisito de estar domiciliado.

No se tuvo en cuenta el proceso de selección y el nombramiento del Juez de Paz que ya se realizó y se inició de nuevo el procedimiento, abriendo el plazo de inscripción y las pruebas de selección.

Con este motivo la administración local dio por presentadas las solicitudes de todas aquellas personas que se inscribieron en el anterior concurso. Se informó sobre la nueva puesta en marcha a las personas inscritas la vez anterior y se abrió el plazo para que se presentaran nuevas candidaturas y se abriera de nuevo todo el proceso.

Esta elección se realiza cada 4 años en el municipio y el Tribunal Superior de Justicia del País Vasco derivó a los ayuntamientos la función de colaboración para realizar el proceso de selección. Los Juzgados de Paz son órganos servidos por jueces y juezas legos, no profesionales, que llevan a cabo funciones jurisdiccionales. Sirven para resolver pequeños conflictos tales como riñas vecinales o similares.

A las personas que pueden estar a cargo de un Juzgado de Paz se les exige de la licenciatura en Derecho y de la excepción de ejercer actividades profesionales o mercantiles, en atención a la escasez de la suma con que se les retribuye.

'Todo el dinero del mundo' y 'Sin rodeos' dan comienzo a la programación de cine de abril en el Ermua Antzokia

:: A. LASUEN

ERMUA. Dieciséis películas para todos los gustos conforman la programación de cine de abril en el Ermua Antzokia, que arranca hoy. Durante las próximas semanas, se tendrá la oportunidad de disfrutar de cuatro cintas de cine club, ocho películas comerciales y cuatro producciones infantiles.

El cine club abre hoy la nueva programación con la emisión de la aclamada 'Call me by your name', del director Luca Guadagnino.

La cinta, ganadora del Oscar al mejor guión adaptado, cuenta la historia de Elio Perlman (Timothée Chalamet), un joven de 17 años que pasa el cálido y soleado verano de 1983 en la casa de campo de sus padres, al norte de Italia.

Esta vibrante, emotiva y divertida película se proyectará, en versión original subtitulada, hoy a partir de las 20.30 horas.

El cine comercial, por su parte, inicia su andadura el sábado con la primera emisión de 'Todo el dinero del mundo', la última obra de Ridley Scott. La cinta está ambientada en la Italia de la década de los 70, con el magnate del petróleo John Paul Getty (Christopher Plummer) como uno de los hombres más ricos del mundo.

Este estiloso y solvente thriller se emitirá el sábado a las 19.30 horas, el domingo a las 22 horas y el lunes a las 20.30 horas.

La segunda película comercial de la semana será 'Sin rodeos', la nueva comedia de Santiago Segura y la primera fuera de la saga Torrente, que incluye un extravagante reparto encabezado por Maribel Verdú, David Guapo, Cristina Pedroche, Candela Peña y Alaska.

Paz (Maribel Verdú) es una mujer con una vida aparentemente perfecta: tiene un buen trabajo,

buenas amigas, una relación amorosa estable... pero algo falla. Y es que hay cosas en su entorno que no le gustan, pero Paz no se atreve a expresar sus sentimientos. Hasta que un día recurre a una extraña terapia que le convertirá en una mujer que dice absolutamente todo lo que piensa, sin rodeos.

Esta divertida comedia es un remake de la película chilena 'Sin filtro', dirigida por Nicolás López. La nueva versión se podrá ver el sábado a las 22 horas y el domingo a las 19.30 horas.

Por último, la sesión de cine infantil del domingo acogerá la cinta china de animación 'El Reino de las Ranas: misión en el Ártico'.

La lluvia vuelve al Reino de las Ranas después de una serie de explosiones que sacuden la capital. El Rey de las Ranas revela que el legendario protector del reino, la Rana de Cristal, está en peligro, por lo que muchos habitantes, envueltos en un pánico masivo, huyen de la ciudad.

En medio de todo este caos, la Princesa aprovecha para escapar del palacio y unirse a Mecha y a los hombres que su padre mandó a proteger el Reino. El desenlace se podrá descubrir este domingo, a partir de las 17 horas, en el Ermua Antzokia.

A la venta el bono

Además, como todos los meses, las personas que lo deseen podrán adquirir el bono que permite asistir a las sesiones de cine comercial y cine-club por tan solo 1,3 euros por película.

El bono para todas las películas, salvo las infantiles, se puede comprar en Lobiano Kulturunea y en la taquilla del Ermua Antzokia. Este mes tiene un precio de 15,6 euros.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

Call me by your name (VOS) 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*,

16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lafuente (Sostoatzen, 10).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoa Tarren, 10).

DEBA



Una imagen del deteriorado Hotel Aisia Kresala. :: ANDER SALEGI

La situación del Hotel Kresala se encuentra en stand by

El Ayuntamiento de Deba está a la espera de que un juez dicte la orden de desalojo

:: ANDER SALEGI

DEBA. El Hotel Aisia Kresala cesó su actividad en noviembre de 2016, entrando en concurso de acreedores y pasando su titularidad a un grupo de adjudicatarios en el cual el mayoritario era el Banco Santander. En aquella fecha, teniendo en cuenta las deudas contraídas con el Ayuntamiento de Deba, los representantes locales realizaron una serie de gestiones tras las cuales se pudo liquidar el IBI adeudado por la empresa.

A partir de entonces la degradación del edificio ha sido palpable, sin embargo hay que precisar que si no hay una denuncia de su propietario y una orden del juez autorizando su desalojo, la actuación del Ayuntamiento no es posible. En los meses siguientes, el Ayuntamiento asistió a una serie de reuniones

con el Gobierno Vasco y la Diputación Foral de Gipuzkoa con el objetivo de buscar apoyos y dar una salida favorable a la situación.

En los meses de junio-julio de 2017, a la vez que el Ayuntamiento empieza a recibir noticias sobre el interés de distintos inversores sobre el edificio, remite quejas al Banco Santander para que cierren los accesos al hotel con objetivo de evitar los allanamientos y poder evitar de esa manera cualquier tipo de incidentes que pudieran ocurrir. En estas fechas el consistorio interpuso denuncias ante la Ertzaintza y el Departamento de Sanidad del Gobierno Vasco en referencia al estado de abandono e insalubridad del antiguo hotel.

En los siguientes meses, concretamente en septiembre y octubre de 2017, el Ayuntamiento informa al Banco Santander de que para esas fechas hay gente viviendo de manera habitual en el edificio y se le exige el cierre de todos los accesos. Al no recibir respuestas satisfactorias por parte del Banco Santander, ni tener

constancia de ninguna denuncia solicitando una orden de desalojo que habilitara al Ayuntamiento y a la Ertzaintza a llevar a cabo las acciones necesarias para normalizar la situación, en diciembre de 2017, el Ayuntamiento lleva a cabo una orden de ejecución subsidiaria para acometer el cierre perimetral del edificio, pero cuando en febrero del presente año acude al alcalde con personal de mantenimiento del Banco de Santander y personal de seguridad a llevar a cabo el desalojo y cierre del edificio, las autoridades presentes les informan de que sólo pueden llevar a cabo el desalojo en caso de presentar una orden judicial.

El Banco Santander ha interpuesto una denuncia ante la Ertzaintza en el mes de marzo y a día de hoy el Ayuntamiento de Deba está a la espera de la orden de desalojo dictada por el juez correspondiente para, una vez recibida, llevar a cabo el desalojo inmediato y el cierre de los accesos y el perímetro del antiguo Hotel Aisia Kresala.

La 'galería de arte' debarra alberga un nuevo cuadro

Hace unos meses las paredes del Paseo Cubierto fueron nuevamente decoradas por Haitz Haundi

:: A.S.

DEBA. Un cuadro de 2,4 metros de alto x 2 metros de ancho, con una temática marina pintada por el artista debarra José Ignacio Treku, puede verse cuando uno pasea por la 'galería de arte' debarra. Treku empleó un mes trabajando los fines de semana. Desde la asociación declara-



Cuadro pintado por Treku. :: SALEGI

ban que «ha sido un reconocimiento a la labor didáctica desinteresada de José Ignacio Treku». Los miembros de Haitz Haundi colaboraron con la logística, mientras que Treku fue el único que pintó la obra.

Queda poco para que termine el curso, pero los 32 alumnos jóvenes de entre 9 y 16 años tienen varios proyectos en mente a parte de los que ya han llevado a cabo. Estos alumnos han realizado excursiones a Albaola y el museo San Telmo y también se han encargado de pintar el cuadro dedicado al grupo de baile Gure Kai que está instalado en Zesteroko plaza.

ONDARROA

Boga mendi martxa antolatu dute igande honetarako

:: DV

ONDARROA. Boga mendi martxa, Aurrera Mendi Taldeak antolatzen duen mendi irteera bat da. Apirilaren 8an izango da eta hiru ibilbide desberdin izango ditu adin zein forma fisiko ezberdineko jendeak parte hartu dezan. Luzeenak 54km izango ditu, motzak 24km eta txikiak 11km.

Martxa honek hainbat helburu ditu baina garrantzitsuenak bi dira antolatzailleen arabera: Lehena, hurbiltzen diren mendigoizale guztiek Ondarroa inguruko paisaiak eta toki bereziak ikustea eta eza-gutzea mendi martxa bat eginez. Bigarrena, aldiz, mendizale guztientzako jaialdi bat ospatzea eta haur zein nerabeei mendiak duen ezaugarri positiboak erakustea.

Gonbidapena zabaldu dute egun pasa egin nahi duzen familia guztiei eta mendian denbora bat igaro nahi duen orori.

Izena emateko eta beste edozein kontsultarako <http://boga.aurre-ramt.org/> webgunean topatuko duzu. Aurrera mendi taldeak bezperan lo egin nahi dutenentzako gela bat prestatuko du 20 koltxoekin (gainerakoek, bakoitzak bere esterila ekarri beharko du) baita furgonetan lo egiteko aparkalekua ere, eta martxaren egunean gosaria emango zaie irteera puntuan (doan).

Dutxatu nahi dutenentzat ere zerbitzua eskainiko da, bai helmuga puntuan, bai Ondarroako kiroldegian. Lotarako erreserba egiteko deitu 658705667 zenbakira (Amaia Txakartegi).

Ibilbidean parte hartzeko aurre



Mendi martxaren kartela.

inskrizioa 13 euro (luzea eta motza) (15 euro martxako egunean) edo 10/5 euro (txikia) ordaindu behar dira. Parte hartzaile bakoitzari oroigarri bat emango zaio. Ibilbidea goizeko 7ak, 8,30ak eta 10,30etan irekiko da.

Parte hartzaile bakoitzari dago-kion txartela irteerako kontrol postuan emango zaio, kontrol postuetan erakusteko. Ezarritako denboren barruan doan parte hartzaileari soilik sinatuko zaio txartela.

Bidea seinalizatua egongo da. Osasun postuak jarriko dira edozein momentuan behar diren laguntzak emateko. Istripu edo ez-beharrik gertatzen bada ibilbidean zehar edo haren ondorioz, Aurrera Mendi Taldea ez da horren erantzule izango eta parte hartzaileek ez dute kalte ordainetarako inolako eskubiderik.

Ezinbestekoa bada, antolakuntzak ibilbidea eten dezake edozein unetan. Arau hauetan biltzen ez den gainerakoari buruz, Antolaketa Batzordeak erabakiko du.

ERMUA

La Itzulia atravesará Ermua este sábado

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La 58 edición de la Vuelta Ciclista al País Vasco - Itzulia 2018 ha comenzado su andadura esta semana. Este sábado 7 de abril se disputará su sexta y última etapa, Eibar-Ararte, de 122 kilómetros de recorrido, y nuestra localidad será participante de la final de la Itzulia.

La etapa arrancará a las 14.26 horas de este sábado día 7 desde Eibar. La salida neutralizada se realizará a las 14.11 horas en la plaza Unzaga, pero la carrera empezará oficialmente a las 14.26 en el límite de territorios, por lo que los ciclistas cruzarán la N-634 por Ermua sobre las 14.28 horas. Tras atravesar la Avenida Gipuzkoa, los competidores girarán a la derecha en la rotonda de Kaltxango y se dirigirán hacia el puerto de Trabakua, el primero del día, para así continuar hacia Iruzu-

bieta y Bolibar.

La última etapa de la Itzulia 2018 es la más corta (122 km), sin tener en cuenta la contrarreloj. Sus ocho puertos de montaña la convierten, además, en la etapa más dura de la Itzulia.

El paso de la carrera ciclista por el municipio acarreará afecciones al tráfico rodado. La organización de la carrera y la Ertzaintza han preparado un dispositivo especial de seguridad y control para la etapa, y la Policía Municipal se colocará al paso de la comitiva en la rotonda de Kaltxango, el punto más conflictivo de nuestra localidad de cara a la carrera.

Las carreteras N-634 y BI-2301 se cortarán poco antes del paso de la carrera, y se estima que las afecciones durarán cerca de 15 minutos; hasta que la prueba pase por el núcleo urbano.